

Escuela de Idiomas Jorge Robledo lanza filial en Coyhaique para impulsar aprendizaje del inglés

Por Yonathan Aviléz

Juan Asencio, profesor de inglés, lidera la iniciativa con 14 estudiantes inscritos

Los habitantes de Coyhaique cuentan con una nueva oportunidad para aprender inglés gracias al proyecto de la Escuela de Idiomas Jorge Robledo.

Este innovador programa, dirigido por el profesor Juan Asencio, ofrece clases de inglés gratuitas para estudiantes de todas las edades en el nivel básico. Hasta la fecha, el curso ha recibido una excelente recepción, con 14 estudiantes inscritos y la expectativa de aumentar a 20 próximamente.

Iniciativa del Club Social y Deportivo Colo Colo

La Escuela de Idiomas Jorge Robledo forma parte del financiamiento otorgado por el Club Social y Deportivo Colo Colo a sus filiales. Según Asencio, la idea surgió de la necesidad de proporcionar educación gratuita y de calidad a los menos favorecidos. “Solicitamos nuestro proyecto al club, y desde el área cultural y social del Club Social y Deportivo Colo Colo nos dieron el visto bueno y nos proporcionaron los suministros para poder trabajar”, explicó Asencio.

Colaboración con Hogar de Cristo

El proyecto se lleva a cabo en las dependencias del Hogar de Cristo, gracias a una relación cercana que la filial ha mantenido con la organización durante tres años. Han colaborado en diversas actividades, incluyendo eventos navideños y del mes de la solidaridad. Asencio destacó la importancia de esta colaboración, “encaja perfectamente en la misión y visión de ambas instituciones. Las instalaciones son de primer nivel, y nuestra acción social está vinculada a muchas otras organizaciones”.

Rompiendo mitos sobre la educación gratuita

La Escuela de Idiomas Jorge Robledo busca desafiar la percepción de que lo gratuito es de baja calidad. “Queremos crear un espacio



que entregue herramientas de alta calidad, aunque sea gratuito”, señaló Asencio, enfatizando que tanto el Hogar de Cristo como la escuela comparten esta visión.

Detalles del curso

Las clases se imparten semanalmente los sábados a las 15:30 horas en instalaciones del Hogar de Cristo. Los estudiantes también reciben material para trabajar de manera autodidacta durante la semana. Esta primera fase del curso tiene una duración de tres meses, tras la cual los estudiantes que alcancen el nivel adecuado podrán avanzar al siguiente nivel.

Testimonio de un Estudiante Inscrito

Para conocer más sobre el impacto de este curso, hablamos con Cristóbal Delgado, un estudiante inscrito y oriundo de Coyhaique, quien compartió su experiencia. “Lo que me motivó a venir a este curso fue la oportunidad de mejorar mi inglés de manera gratuita, algo que no es común. Las clases son fáciles de entender, el profesor es muy bueno y las actividades y materiales son bastante didácticos. Recomiendo este taller a cualquiera que quiera mejorar su inglés”.

Con iniciativas como la Escuela de Idiomas Jorge Robledo, la Filial Patagonia en



Coyhaique demuestra su compromiso con la educación y el bienestar social, proporcionando herramientas esenciales para el futuro de la comunidad. Esta escuela no solo abre puertas a nuevas oportunidades académicas y laborales, sino que también fortalece el tejido social al ofrecer igualdad de acceso a una educación de calidad.